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会長報告 本間 克明 会長④
皆さん、こんにちは。
本日のプログラムは、クラブフォーラムです。

上半期の報告となりますので、各責任者の皆さ
ん、よろしくお願いいたします。
昨日は、遠軽地方も大雪に見舞われ、何かと大

変だったかと思いますが、今日はようやく落ちつ
きました。雪かきは大変ですが、大雪も当地域の
風物詩、冬を実感させてくれます。除雪業者やス
キー場関係者にとっては、恵みの雪になったので
はないでしょうか。
さて、遠軽町ふるさと納税の状況について、お

話ししたいと思います。以前にもふるさと納税に
触れましたが、その後、納税サイトが1社増え6
社になったほか、返礼品についても、ベル食品の
各種カレーのレトルト商品やノルディックファー
ムのアイスクリームなども新たに登録されていま
す。例年12月は最も納税額が増える月でありま
すが、昨年12月は、ZOZOの創業者、前沢友作氏
からのふるさと納税10百万円も加わり、月中で
45百万円の納税額となりました。令和3年度の納
税実績は12月末現在で85百万円となり、令和２
年度の年間実績41百万円を既に上回り順調に推
移しています。令和3年度はまだ3か月あるの
で、１億円に手が届きそうな状況となってきたと
ころです。
年明け以降、国内の新型コロナはオミクロン株

を中心に急速に拡大しています。昨日は全国で約
1万3千人もの感染者が確認され、4か月ぶりに1
万人を上回りました。道内でも約2百人となり、
先々不安を感じますが、今後の運営も踏まえ、状
況を注視していきたいと思います。

幹事報告 髙橋 義詔 幹事⑦
１．下半期会費を1月31日迄に納入お願いします。

２．下半期の会員証を配布、ご確認願います。

３．1月20日の例会は大西会員による会員卓話、
1月27日は遠軽町教育委員会の中南様によるゲ
スト卓話です。

★開 会 点 鐘：本間 克明 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：－

第３０１６回例会記録
日時：2022年 1月１３日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：前島 英樹 ＳＡＡ
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ゲスト卓 話
遠軽町教育 中南 様委員会

会 員 卓 話
大 西 孝 拡 君

委員会報告
◇大西孝拡 親睦活動委員長
・今月、祥月命日を迎える会員に供花を贈ります。

須藤順一君
・今月の誕生日、おめでとうございます。

橋本政司君 西 清治君⑥ 島田光隆君
河原英男君② 佐藤和徳君① 渡辺政俊君
加藤幸徳君③ 渡辺 勉君⑤ 乾 禧實君
片石忠洋君

本日のプログラム クラブフォーラム
□上半期活動報告
会長 本間 克明 君④
上半期を振り返ると、本年度も新型コロナとお

付き合いしながらの半年間となりました。
7月は、新たに井上会員と益井会員が入会され

新年度がスタートしました。遠軽神社本殿での正
式参拝を経て、8月には節目となる第3000回目の
記念例会の開催、その後、コロナの感染拡大で9
月中は例会が休会となり、漆崎隆ガバナーの公式
訪問はズーム形式での開催となりました。

ロータリーデーが開催できず、またJCとの交
流会や中湧別RCとの合同例会も開催に至らず残
念に思いますが、11月に1年ぶりの夜間例会が開
催でき、12月には2年ぶりのクリスマス家族会が
開催できたことを、嬉しく思います。

上半期は、幹事はじめ役員、各委員長、会員の
皆さんのご指導とご協力のおかげで、ここまでた
どり着くことができ、感謝申しあげます。
幹事 髙橋 義詔 君⑦
上半期は皆様方や事務局の協力により何とか例

会や理事会を運営してきました。
【名前等後の○数字は写真とその中の番号】
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1月 6日 41 38 33 1 89.5%
1月13日 41 38 25 66.8%
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【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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出席委員長 須藤 順一 君⑮
上期の平均出席率は68.9%。コロナ禍によ

り多数の行事、夜間例会等が中止になりま
した。

11月には1年ぶりに夜間例会が開催。12
月例会から平常になり、クリスマス家族会
は、30名＋家族が10名の40名で2年ぶりに
開催され、盛会のうちに終了。

お手元に各個人の出席率記載表配布。そ
の中で3名の無断欠席がございました。
メディア委員長 東海林 勉 君⑫
1，2会報の編集発行方針を従来通りで、予
定通り発行。活動報告や情報を提供。
3．送付先も従来同様。 4．｢友誌｣の贈呈先
は新入会員のアドバイスを仰ぎたい。
5．会報にホームページのQRコードを記載し
たが、再開が遅れて迷惑を掛けています。
親睦活動委員長 大西 孝拡 君⑯

毎月初例会時の事業は予定通り実施。
夜間例会はコロナ感染症の影響により7月

の遠軽神社正式参拝から10月の遠軽青年会
議所との合同例会までは中止。11月例会よ
り1年ぶりに開催。12月のクリスマス家族会
では来賓他招待無しで、会員とご家族皆様
の多大なるご協力のもと親睦が深まる楽し
い行事となりましたこと、また、ニコニコ
BOXでは多くの会員よりご奉仕を頂き、併
せて心より感謝申しあげます。
プログラム委員長 河原 英男 君⑰
7月から12月まで24回の例会が予定された

が、緊急事態宣言等で4回が休会。会員並び
に各委員会のご協力を頂いて、ゲスト卓話
と会員卓話は滞りなく実施できました。
ロータリー情報委員長 遠藤 利秀 君⑪
１．情報提供について、会員の皆様への十

分な情報提供は出来ておりません。
他事業は下期に実施予定。 *

須藤順一
出席委員長

ニコニコ
ＢＯＸ 大西 孝拡 親睦活動委員長

西 清治君 誕生日 5,000円
加藤幸徳君 誕生日 5,000円
河原英男君 誕生日 5,000円
渡辺 勉君 誕生日 5,000円
須藤順一君 祥月命日 5,000円

2021-22年度合計356,000円
☆閉会点鐘：本間克明会長

2021-22_☆今月会報：乾 淳委員 23rd-03

ＳＡＡ 前島 英樹 君⑧
会場監督することよりも、監督されるこ

との多かったSAAでした。例会の進行にも
ようやく慣れてきたところでございます。
クラブ奉仕委員長 渡辺 勉 君⑨

上期は結果を残せなかったが、また皆さん
と協力しながら会員拡大を頑張っていきたい。
職業奉仕委員長 木村 一則 君⑩
・四つのテストの唱和は入会まもない、未
経験の会員を中心にやって頂いております。
・9月2日に予定の職場訪問例会は当方の休
会のため中止、改めて計画します。
・10月の28日に｢職業奉仕活動による表彰｣
は、遠軽高校吹奏楽局の高橋先生に表彰を
行い講話をいただきました。
・12月2日には職業奉仕に関する例会プログ
ラムは私がお話をさせて頂きました。
社会奉仕委員長 遠藤 利秀 君⑪
活動計画1．環境保全の取組①太陽の丘え

んがる公園コスモス園草取りは2021年8月
５日に実施 2．家庭学校生徒の花火大会へ
の招待はコロナ過で花火大会が中止となり
未実施。同校の園遊会とクリスマス会へ寄
付をしました。
3．交通安全街頭活動への同啓発活動への協
力、9月に予定でしたがコロナ禍で中止。
国際奉仕委員 東海林 勉 君⑫
1．Ｒ財団へ(1)ポリオ基金へ上期会員1人
1,000円。(2)1会員100＄の奨励＝上期未実施。
２．例会プログラムの活用
(1)8月26日例会会員卓話はコロナ禍で中止。
(2)11月17日の例会プログラムで「ロータリ
ー財団月間にちなんで｣、Ｒ財団の説明。
３．財団セミナーへの参加、地区補助金を
活用した計画を鋭意検討。
４．ロータリーデーの検討：コスモスフェ
スタ開催中止により未実施。
青少年奉仕委員長 石井 朋子 君⑬

ライラセミナー、インターアクト地区大
会、ロータリー旗争奪中学野球新人戦につ
いては、コロナにより中止になりました。

担当月の例会では、㈠少年野球の状況、
㈡遠軽ラグビースクールについて、卓話実施。
会員組織委員長 成田 弘明 君⑭
7月の29日の例会で行った新入会員の候補

者をもとに、現在勧誘中です。今のところ
女性1名はほぼ決定しています。

11月4日には委員会の前田会員による会員
卓話を行いました。


